

---

## Das Augenmaß

**Wer Augenmaß hat, kann die Dinge gut einschätzen. Nur manchmal fällt es schwer, das richtige Augenmaß zu behalten.**

Wie viele Schokoladentaler sind in diesem Glas? Wer die Frage beantworten kann, gewinnt das ganze Glas. Ein Spiel, das auf Kindergeburtstagen gut ankommt. Derjenige, der richtig schätzt, beweist gutes Augenmaß. Auch wer auf den ersten Blick sehen kann, dass 500 Gramm Nudeln genau in die Schüssel passen, zeigt: Er hat gutes Augenmaß. Aber Augenmaß ist noch viel mehr als das genaue Schätzen von Dingen. Jemand, der Augenmaß hat, kann auch Situationen richtig einschätzen und dann entsprechende Entscheidungen treffen. Man kann aber auch das Augenmaß verlieren. Dann übertreibt man es.

Autorin: Hanna Grimm